

# DELME

POESIE

## Thierry Schmaltz publie «La première vague»



Delme s'enorgueillit d'avoir bien des enfants célèbres au rang desquels on rangera deux généraux et même un écrivain, l'abbé Marange, auteur de «Delme et ses habitants au cours de l'histoire», édité voici une quinzaine d'années par le Syndicat d'initiative local.

La cité compte désormais un poète, qui n'en est qu'à l'aube d'une carrière que chacun souhaitera longue et brillante. Ce jeune tout simple, mais à la veine poétique très sensible et délicate, s'appelle Thierry Schmaltz. Il a vu le jour le 2 octobre 1960, à Nancy. Il est le quatrième et plus jeune fils de M. Pierre Schmaltz, retraité, qui a été durant de très longues années, installateur sanitaire dans la localité et de Madame Schmaltz qui a tenu pendant plusieurs années une épicerie rue Clemenceau.

Employé de laiterie à Vatimont, mais célibataire et résidant toujours à Delme, Thierry Schmaltz, ancien élève du collège André-Malraux, consacre depuis des années ses moindres moments de loisir à «taquiner les muses». Pour l'heure, cette véritable passion l'a conduit à écrire quelque 230 poèmes. Même pas le quart de ceux-ci ont trouvé place dans le premier recueil qui vient de

sortir à compte d'auteur, des presses de la S.P.E.R. (La Société des poètes et écrivains régionalistes).

En effet, «La première vague» groupe 51 œuvres du jeune poète écrites entre 16 et 17 ans, pour la plus grande partie. Ces poèmes, tout simples, chantent la vie quotidienne d'un jeune homme et en particulier l'amour ce que certains de ses amis lui ont amicalement reproché. Mais tout compte fait, les amours d'un adolescents ne sont-elles pas souvent fraîches et poétiques ?

Ce premier recueil des poèmes de Thierry Schmaltz est d'ores et déjà disponible à Delme, où les amis de Thierry Schmaltz, membre du groupe poétique François-Villon, le trouveront chez notre dépositaire, la librairie François, ainsi que chez Mme Annie Brablin, au bureau de tabac. Mais d'ores et déjà, Thierry Schmaltz est bien décidé à ne pas en rester là ; son second recueil est déjà en préparation. Il s'appellera «Le voyageur des étoiles» et sera suivi de plusieurs autres. C'est du moins tout le bonheur que les poètes de la région et les nombreux amis de Thierry Schmaltz lui souhaitent.

Notre photo : le jeune poète.